

Düsseldorf

## HighSpeed im Klassenzimmer

**[04.07.2018] Im Rahmen der Schulinitiative „HighSpeed Klassenzimmer“ wird das Unternehmen Unitymedia 180 Schulstandorte in Düsseldorf mit schnellem Internet versorgen.**

Die Voraussetzung für digitale Bildung wird in der künftigen Gigabit-City Düsseldorf geschaffen: Das Unternehmen Unitymedia wird dort im Rahmen seiner Schulinitiative „HighSpeed Klassenzimmer“ alle 180 städtischen Schulstandorte an sein schnelles, glasfaserbasiertes Kabelnetz anschließen. Der symbolische Startschuss zu dem Digitalisierungsgroßprojekt wurde jetzt in der Realschule Florastraße gegeben. Wie die Stadt Düsseldorf mitteilt, will Unitymedia in einem ersten Schritt bis Ende Juli dieses Jahres 70 Standorte mit Download-Raten von 200 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) ausstatten, die im weiteren Verlauf bis zu einem Gigabit ausgebaut werden können. Die weiteren Schulstandorte sollen ebenfalls noch 2018 an das Netz angeschlossen werden.

„Die Landeshauptstadt Düsseldorf macht Tempo beim Schulbau und bei der Digitalisierung ihrer Schulstandorte. Dabei geht es um beste Unterrichtsbedingungen für die Schülerinnen und Schüler sowie für die Lehrerschaft“, erklärte Düsseldorfs Oberbürgermeister Thomas Geisel. Bis Ende des Jahres wolle die Landeshauptstadt alle Schulstandorte mit flächendeckendem WLAN ausstatten, so der OB weiter. Stadtdirektor und Schuldezernent Burkhard Hintzsche freut sich über die Zusammenarbeit mit Unitymedia: „Düsseldorf verfolgt schon seit dem Jahr 2000 den digitalen Ausbau der IT-Infrastruktur in den Düsseldorfer Schulen. Mit Unitymedia haben wir einen kompetenten und verlässlichen Partner gefunden, um das Ziel der digitalen Bildung zeitnah in die Tat umsetzen.“

Ziel der Schulinitiative „HighSpeed Klassenzimmer“ von Unitymedia ist es, die Schulen in Nordrhein-Westfalen, Hessen und Baden-Württemberg an das Kabelnetz anzuschließen und den Schülern somit Zugang zu einem der schnellsten Netze zu bieten. Nach Bochum ([wir berichteten](#)) und Frankfurt am Main ([wir berichteten](#)) wird Unitymedia die Städte Düsseldorf und Köln ins Gigabit-Zeitalter führen. Der Ausbau zum Gigabit-Netz erfolgt schrittweise: Bereits im Dezember 2018 sollen die ersten Düsseldorfer Haushalte sowie ortsansässige Unternehmen Zugang zu Gigabit-Geschwindigkeiten erhalten. Abgeschlossen werden die Arbeiten voraussichtlich im März 2019.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Düsseldorf, Schul-IT